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彩りの杜自治会懇談会議事録

○日時：２月１３日（月）

○町参加：ファシリティマネジメント推進室

１．質疑応答

（自治会）

校舎棟は建替えとなるのか。

（河合町）

A棟と B棟間の渡廊下は撤去するが、残りは改修して活用します。

（自治会）

雨漏りがかなりひどかったと記憶している。どのように対応するのか。

（河合町）

屋上防水等の改修を行う予定です。

（自治会）

広場の用途は。サッカーなどで利用するのか。

（河合町）

広場は憩いのスペースというイメージで球技等は想定していません。また災害時は

車両避難者、ペット同伴者などの車両での避難スペースと考えています。

（自治会）

避難所としてトイレの数は足りているか。

（河合町）

体育館・校舎棟では限られたスペースでの設置となったが併せてマンホールトイレ

を体育館南に 4基、Ａ棟北側に 7基、屋外トイレを 1箇所設置する予定です。

（自治会）

現体育館・公民館の利活用は。

（河合町）

現体育館・公民館については現段階では未定です。現体育館・公民館の耐震性未確

認、EV未設置、老朽化の進行などの点で不利があり、利活用することは難しいと考え

ます。一方で、旧三小は耐震工事済であることや町の中心にあることなどで有利と考

え活用することになりました。
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（自治会）

工事期間中は、どの程度の影響があるか。

（河合町）

プール解体は、谷を挟むが距離的に近くまた高低差もほぼ同じで、騒音や埃などが

考えられます。最低限の影響となるよう工事期間中、配慮します。

（自治会）

自治会員宅にポスティングしようかと考えるが、他の自治会ではどの程度の周知を

行っているのか。

（河合町）

自治会役員間での共有や回覧板での周知などは聞いているが、全戸配布等は聞いて

いません。

（自治会）

現在、旧第 3小学校を利用しているサッカークラブについては。

（河合町）

第２小学校のグラウンドを利用していただきます。

（自治会）

彩りの杜自治会は集会所がなく、会議会場の確保にも苦慮している。利用時に優遇

を受けることはできないか。

（河合町）

他の自治会からも同様な意見がでています。運用については生涯学習課となるため

共有します。


